
R7 魚津市のコミュニティ・スクール④

5/20(火)に第１回学校運営協議会が
開催されました。令和６年度に引き続
き、会長に亀澤委員(村木地域振興会
会長)、副会長に大野委員(大町コミュ
ニティセンター長)が選出されました。

学校運営のベースが「学
校・家庭・地域がつながる
温かいコミュニティ・スクー
ル」であるとし、森田委員
は、地域・家庭・学校で育て
たい子供像について意見
を求めました。挨拶につい
て全員が賛同の立場で、
「それぞれの立場で取り組
んでいくことが大切」「年々
挨拶の輪が広がっている。
なかなか挨拶ができない
子のためにも地域の大人
が行動を見せることが大
切」など、学校・家庭・地域
の共通の目標とすることを
確認しました。

また、コミュニティ・スクー
ルの魅力を「子供」「教職
員」「保護者」「地域の人々」
それぞれの立場で整理し、
地域住民のネットワークを
生かした「温かいコミュニ
ティ・スクール」づくりに向
けて、改めて理解と協力を
依頼しました。

校長の森田委員から、グランドデザインを基に学校運営方針の説明があ
りました。亀澤会長から「昨年度末の学校運営協議会の意見が反映された
運営方針となっている」との評価がありました。一例として、昨年度末の
「縦割り活動を積極的に取り入れてほしい」という意見を取り入れ、今年
新たに「異学年交流の場の設定」を重点に位置付けました。すでに、異学
年交流活動を実施したとの報告がありました。
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